



注目!

平成26年度予算 (特に注目していただきたい予算)

宮崎市観光再勢

新 観光みやざきの再勢 公園施設改修事業 <437百万円>

本県を代表する観光地として重要な役割を果たしている県立青島亜熱帯植物園と県立平和台公園において、老朽化した施設の再整備を行うことにより、観光地としてのさらなる魅力アップを図る。

(1)県立青島亜熱帯植物園

老朽化が進み、耐震性等の問題のある大温室、管理事務所等の改築を行う。

(2)県立平和台公園

レストハウスに外付けエレベーターを設置し、屋上を展望台として開放できるよう防水加工や手すりの取付け等を行う。



再生エネルギー・木質バイオマス

新 森林バイオマス地域再生事業 <10百万円>

木質バイオマス発電施設等への効率的な木質バイオマス供給体制構築に対して支援を行い、中山間地域の所得の向上を図る。

(1)木質バイオマス地域供給システム構築支援

林家等が行う林地残材収集システムに関するノウハウの習得への支援

・実施主体／地区協議会(補助率:1/2)

(2)木質バイオマス地域収集運搬等支援

林地残材の収集・運搬等に必要な資機材や中間土場の整備等の取組への支援

・実施主体／地区協議会(補助率:1/3)



施設園芸用燃料の木質バイオマス転換加速化事業 <41百万円>

本県の豊富な森林資源を活用できる木質バイオマス暖房機の導入支援を強化し、化石燃料依存から脱却した産地への転換を加速させるとともに、木質バイオマス利用の面で日本一エコな施設園芸産地の地位を確立する

・実施主体／暖房機リース事業者(農業団体等)等(補助率:1/12)

雇用

新 地域人づくり事業 <764百万円>

地域において、産業や社会情勢等の実情に応じた多様な「人づくり」により、若者や女性、高齢者等の潜在力を引き出し、雇用の拡大を通じて「全員参加」を可能とする環境を整備するとともに、賃金の上昇や家計所得の増大等処遇改善に向けた取組を推進する。

(1)雇用拡大プロセス

未就職卒業者や、結婚・出産による離職から再就職を希望する女性求職者等の失業者に対して、地域の企業等で就業するために必要な知識・技術を習得させるための人材育成を行う。

また、人材を求める企業と求職者とのマッチングを行う合同説明会等の就職へ向けた支援を行う。

(2)処遇改善プロセス

非正規労働者の正社員化や販路拡大等の事業者の取組を支援することにより、在職者の賃金引き上げ等の処遇改善を図る。



お気軽にご意見・ご要望をお寄せください。

宮崎県議会議員

井上紀代子

《自宅》宮崎市大塚町笹原4857-1
TEL・FAX 0985-53-5504

これまでの「未来からの風だより」は
ホームページでご覧いただけます。

井上紀代子

<http://www.inoue-kiyoko.com/>

ホームページ
リニューアル
しました!

ブログも
更新中!



Wind from the future

未来からの風だより

vol.41 2014.3

宮崎
県議会
議員

井上紀代子

私の故郷「みやざき」は文句なしで一番です。

春の芽吹きとともに新年度へのスタート、また人生においても新しいチャレンジを迎える頃となりました。

今まで馴れ親しんでいたものが少々感覚的に違うと思えたり、もっと身軽になることを想像してみたり、何かしら自分自身に変化を求めたくなる時期もあります。

この時期、地元小・中学校の卒・入学式に参加させていただくと、子どもたちの持つ不思議なパワーで私の身体に新たな情熱が生まれるのを感じます。

私は本年度もしっかりと仕事に取り組みたいと思いますので、変わらぬご支援をよろしくお願い致します。



消費税8%に

消費税率が上がり、買い物で行くスーパーの様子が3月と4月では明らかに違っていました。



さて、ヨーロッパの税率の高さは誰もが知るところですが、国民は税金をとられているというより預けていると考えていて、預けている税金の使い方には格別の関心を持っています。選挙の投票率の高さがそのことを証明しています。子どもの教育は大学まで無償ですし、病気等で働けない時の補償、医療費は家庭医制度を徹底…等々社会保障が充実しています。国への信頼、政治への関心は高いものがあります。



2月定例県議会終わる

2月定例県議会は、「東九州の新时代へ～みやざき飛躍予算」として提起された平成26年度当初予算を、代表質問・一般質問並びに各委員会審議において大いに議論を重ねた上で採択しました。

平成26年度予算は、(1)財政改革の着実な実行、(2)平成26年度重点施策の推進、(3)役割分担等を踏まえた施策の構築、を基本方針として実効性のある予算執行がなされています。私ども県議会議員は事業の進捗にチェック機能を発揮し、各産業が大きく前進出来る様提言をしてまいります。

新会派「県民連合宮崎」結成

2月12日県議会内交渉会派「県民連合宮崎」を結成しました。提言型の活動を志向する中道・リベラルの議員6名が集まり、県政発展はもとより県民生活・福祉の向上・県議会活性化に取り組んで参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

会派の部屋は議員1人当たりの坪数×6名になりますので、ぐ～っと広くなりました。

是非お立ち寄りくださいませ。

豚流行性下痢(PED)

豚流行性下痢(PED)が発生し、県内では昨年12月から民間農場で感染が広がっています。私の自宅へFAXが入ってくると、口蹄疫の時を思い出したまれなくなります。

これ以上の拡大は阻止しなければなりませんから、防疫の

強化を徹底し、県民も積極的に防疫に参加して早く終息をしていかなければなりません。

どうぞ防疫に対する御協力をお願い致します。



季節の変わり目は体調を崩しがちですので、お身体に気をつけてお元気でお過ごしください。 宮崎県議会議員 井上紀代子

